

99-11446-Б

в. 12

ДУБЛЕТ

БИОЛОГИЯ И ОХРАНА ПТИЦ КАМЧАТКИ

THE BIOLOGY AND CONSERVATION OF THE BIRDS OF KAMCHATKA

Выпуск 12

Москва
2019

20-02655

**Российская академия наук
Дальневосточное отделение
Камчатский филиал Тихоокеанского института географии**

**Russian Academy of Science
Far Eastern Branch
Kamchatka Branch of Pacific Geographical Institute**

БИОЛОГИЯ И ОХРАНА ПТИЦ КАМЧАТКИ

THE BIOLOGY AND CONSERVATION OF THE BIRDS OF KAMCHATKA

**Выпуск 12
Issue 12**

**Москва
Издательство Центра охраны дикой природы
2019**

УДК 598.243
ББК 28.693.35
Б63

Б63 **Биология и охрана птиц Камчатки / Отв. ред. Ю. Н. Герасимов. — М.: Изд-во Центра охраны дикой природы, 2019. — Вып. 12. — 92 с.**

ISBN 978-5-93699-101-1

Двенадцатый сборник продолжает серию публикаций, отражающих основные направления исследований по птицам Камчатки и сопредельных территорий. Он полностью посвящен куликам.

Издание представляет интерес для орнитологов, специалистов в области охраны природы, преподавателей биологии и краеведов-натуралистов.

ББК 28.693.35

Рецензент:

доктор биологических наук, профессор, академик РАН *В. Г. Кривенко*

Site as: *Gerasimov, Yu. N. (ed). 2019. The Biology and Conservation of the Birds of Kamchatka, Vol. 12. Moscow, BCC Press: 1–92.*

СОДЕРЖАНИЕ

Сезонные миграции бурокрылой ржанки <i>Pluvialis fulva</i> в Охотоморском регионе И.М. Тиунов, Ю.Н. Герасимов	3
Монгольский зуек <i>Charadrius mongolus</i> в Охотоморском регионе И.М. Тиунов, Ю.Н. Герасимов	12
Сезонные миграции песочника-красношейки <i>Calidris ruficollis</i> в Охотоморском регионе И.М. Тиунов, Ю.Н. Герасимов	26
Сезонные миграции белохвостого песочника <i>Calidris temminskii</i> в Охотоморском регионе И.М. Тиунов, Ю.Н. Герасимов	46
Сезонные миграции большого веретенника <i>Limosa limosa</i> в Охотоморском регионе И.М. Тиунов, Ю.Н. Герасимов	52
Сезонные миграции камнешарки <i>Arenaria interpres</i> в Охотоморском регионе И.М. Тиунов, Ю.Н. Герасимов	64
Щеголь <i>Tringa erythropus</i> в Охотоморском регионе И.М. Тиунов, Ю.Н. Герасимов	77
Кулики Командорских островов, современное состояние и исторический обзор Д.В. Пилипенко, Е.Г. Мамаев	84

CONTENTS

Seasonal migrations of the Pacific Golden Plover <i>Pluvialis fulva</i> in the Sea of Okhotsk region I.M.Tiunov, Yu.N. Gerasimov	3
Mongolian Plover <i>Charadrius mongolus</i> in the Sea of Okhotsk region I.M.Tiunov, Yu.N. Gerasimov	12
Seasonal migrations of the Red-necked Stint <i>Calidis ruficollis</i> in the Sea of Okhotsk region I.M.Tiunov, Yu.N. Gerasimov	26
Seasonal migrations of the Temminck's Stint <i>Calidis temminskii</i> in the Sea of Okhotsk region I.M.Tiunov, Yu.N. Gerasimov	46
Seasonal migrations of the Black-tailed Godwit <i>Limosa limosa</i> in the Sea of Okhotsk region I.M.Tiunov, Yu.N. Gerasimov	52
Seasonal migrations of the Ruddy Turnstone <i>Arinaria interpres</i> in the Sea of Okhotsk region I.M.Tiunov, Yu.N. Gerasimov	64
Seasonal migrations of Spotted Redshank <i>Tringa erythropus</i> in the Sea of Okhotsk region I.M.Tiunov, Yu.N. Gerasimov	77
Waders of the Commander Islands, current status and historical overview D.V. Pilipenko, E.G. Mamaev	84